

# TC Falkenberg offenbar überfordert

**Falkenberg.** Das Herren 40-Team des TC Falkenberg bleibt nach der 2:4-Pleite beim HC Horn Schlusslicht der Tennis-Verbandsliga. „Da die meisten Gegner personell aufgerüstet haben, sind wir in diesem Jahr etwas überfordert“, gab Falkenbergs Nummer zwei Nils Gimsa zu, der in seinem Match beispielsweise eine 4:1-Führung im zweiten Durchgang nicht ins Ziel brachte. Bei hohen Temperaturen waren viele Einzel auch eine Kraftfrage. Hiervon profitierte der fitte Sven Brehmer, der sich nach verlorenen erstem Satz durchsetzte. Marcus Klahn ging derweil im Spitzeneinzel gegen sein zehn Jahre jüngeren Gegner nach dem 7:6 im ersten Satz die Luft aus. In den finalen Durchgängen gewann er lediglich ein einziges Spiel.